

ABSTRAK

Kholilatul Laisa, 2024. *Analisis Kinerja Keuangan Perusahaan Sarana Meditama Metropolitan Tbk Sebelum dan Sesudah Akuisisi pada Tahun 2021*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Fatati Nuryana M.Si.

Kata Kunci : Akuisisi, Kinerja Keuangan, Rasio Keuangan

Pada tahun 2021 kegiatan akuisisi memecahkan rekor dari tahun-tahun sebelumnya baik dalam hal volume maupun nilai, Akuisisi merupakan salah satu strategi yang digunakan oleh perusahaan untuk mengembangkan bisnis, ekspansi bisnis ini dipilih karena dianggap sebagai pendekatan yang paling populer dan melekat untuk bisnis jangka panjang, selain alasan tersebut akuisisi dipilih untuk menciptakan sinergi, salah satu perusahaan yang melakukan akuisisi dengan tersebut yaitu PT Sarana Meditama Metropolitan Tbk. Keberhasilan akuisisi salah satunya dinilai dari kinerja keuangan yang mengalami peningkatan dari sebelum melakukan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah terdapat perbedaan kinerja keuangan perusahaan Sarana Meditama Metropolitan Tbk sebelum dan sesudah akuisisi pada tahun 2021.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan pendekatan komparatif, adapun data yang digunakan yakni data sekunder berupa laporan keuangan triwulan perusahaan dengan periode 2020-2021 (sebelum akuisisi) dan 2022-2023 (setelah akuisisi) pada perusahaan Sarana Meditama Metropolitan Tbk. Uji yang digunakan dalam penelitian ini yaitu uji *Paired Sample T test* untuk data yang berdistribusi normal dan uji *Wilcoxon Signed Rank* untuk uji yang tidak berdistribusi normal.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kinerja keuangan perusahaan dinilai dari *Current ratio*, *Debt to Assets ratio*, *Total Aset Turn Over* dan *Return On Asset* tidak mengalami perbedaan yang signifikan antara sebelum dan sesudah akuisisi. Dari hasil penelitian juga menunjukkan bahwa beberapa kinerja keuangan perusahaan sesudah akuisisi mengalami penurunan dibanding dengan sebelum akuisisi, yaitu pada rasio CR, DAR dan TATO walaupun penurunan tersebut tidak terdapat perbedaan yang signifikan namun, penurunan pada rasio DAR menunjukkan kinerja keuangan perusahaan yang semakin membaik, sedangkan pada rasio ROA menunjukkan peningkatan walaupun peningkatan tersebut juga tidak terdapat perbedaan yang signifikan. Diharapkan pada tahun-tahun mendatang kinerja keuangan perusahaan semakin baik, sehingga kenaikan / penurunan tersebut menjadi signifikan.